

# Invitation

18ème cérémonie d'hommage  
aux mort.e.s de la rue de 2022

Hôtel de ville de Bruxelles

M E R C R E D I

24 | 05 | 23

— 11 heures —



À 11 heures

Cérémonie d'hommage à l'Hôtel de Ville de Bruxelles.  
Rendez-vous sur place à 10 h 45.

À 14 heures

Recueillement à l'arbre.  
(Place de l'Albertine, près de la Gare Centrale)



Au nom de celles et ceux qui vivent encore dans la rue, des associations partenaires du Collectif "Morts de la Rue". Avec le soutien des Ministres de l'Aide aux personnes du Collège Réuni de la Commission Communautaire Commune de Bruxelles-Capitale, ainsi que le Collège des Bourgmestre et Échevins de la Ville de Bruxelles.

# Le Collectif "Morts de la Rue"

**Celles et ceux qui vivent dans la rue ou qui ont vécu dans la rue.  
Les associations qui les ont connu.e.s, leurs connaissances et leurs proches,  
ont la tristesse de vous faire part du décès, en 2022 de ...**

Skander, 41 ans  
Marcel, 64 ans  
Michel, 62 ans  
Roman, 62 ans  
Michel, 49 ans  
Stanislaw, 55 ans  
Michaël, 59 ans  
Emmanuel, 48 ans  
Paul, 60 ans  
Stanislaw, 56 ans  
Wieslaw, 53 ans  
Xavier, 42 ans  
Hamza, 24 ans  
Nathalie, 55 ans  
Marcin, 30 ans  
Gianni, alias Johnny, 42 ans  
Philippe, 54 ans  
Asad, 41 ans  
Roberto, 65 ans  
Hermann, alias Texas, 50 ans  
Kataya, 68 ans  
David, 41 ans  
Milerot, 72 ans  
Claudia, 54 ans  
Jean Steve, 46 ans  
Marek, 43 ans  
Tadeusz, 72 ans  
Joël, 48 ans  
Martin, 55 ans  
Csaba, 57 ans  
Mehmet, 33 ans  
Kumar, 63 ans  
Ousainou alias Alex, 33 ans  
Une femme inconnue, âge inconnu  
Tomasz alias Tomek, 30 ans  
Kamel alias Jamal, 44 ans  
Mohamed alias Nour, 38 ans  
Artur, 47 ans  
Patrick, 63 ans

Saïd, 53 ans  
Olivian, alias Denis ou Mario, 42 ans  
Jean-Pierre, 66 ans  
Dominique, 64 ans  
Paolo, 56 ans  
Badr, 26 ans  
Janos, 35 ans  
Alain, 48 ans  
Zakaria, 59 ans  
Redouane, 46 ans  
Patrick, 63 ans  
Marcin, 42 ans  
Gaëlle, 52 ans  
Soulaïmane, 23 ans  
Zakaria alias Mohamed, 18 ans  
Alexandru, 68 ans  
Eddy, 70 ans  
Irineusz, 58 ans  
Oualid, 27 ans  
Mohamed, 53 ans  
Ababa, 35 ans  
Auguste, 68 ans  
Robert, 60 ans  
Tarek, 31 ans  
Marc, 53 ans  
Yvette, 71 ans  
Halima, 57 ans  
Benoit, 27 ans  
Patrick, 33 ans  
Farah, 24 ans  
Iulian, 47 ans  
Mohamed, 27 ans  
Nicolas, 64 ans  
Yves, 73 ans  
Amriq, 55 ans  
Ekatarina alias Katia, 32 ans  
Francisco, 44 ans  
Renaud, 51 ans  
Tessy, 38 ans  
Mounir, 44 ans

Et celles et ceux dont nous n'avons malheureusement pas connaissance à ce jour.

**"Des vies fauchées trop tôt, en partie parce que certaines mesures structurelles  
ne sont pas décidées ou appliquées."**

Les personnes présentes sur ce faire-part ont vécu un moment de leur vie en rue.  
Elles ont été retrouvées chez elles, à l'hôpital, dans un centre d'hébergement d'urgence,  
un abri de fortune, sur un trottoir, une voie publique, dans le métro ...

*Si vous désirez partager un témoignage, veuillez prendre contact avec le Collectif :*

**Florence SERVAIS - 0487 37 95 96 - [info@mortsdelarue.brussels](mailto:info@mortsdelarue.brussels)**